

INFORMATIONS

Le Congrès de la Société Mycologique de France, organisé par la Société Mycologique du Gatinais, se tiendra à l'Arboretum National des Barres (Loiret) du 11 au 19 Octobre 1988 (R. Durand, Arboretum National des Barres, 45290 Nogent-sur-Vernisson, France).

The Congress of Mycological Society of France, organized by Mycological Society of Gatinais, will be held at Arboretum National des Barres (Loiret, France), from 11 to 19 October 1988 (R. Durand, Arboretum National des Barres, 45290 Nogent-sur-Vernisson, France).

*

* * *

Le deuxième Congrès International sur les Truffes se tiendra à Spoleto (Italie) du 25 au 27 Novembre 1988 (Prof. B. Granetti, Dpto. Biologia vegetale, Univ. Perugia, Borgo XX Giugno 74, 06100 Perugia, Italie).

The 2nd International Congress on Truffles will be held in Spoleto (Italy), on November 25-27, 1988 (Prof. B. Granetti, Dpto. Biologia vegetale, Univ. Perugia, Borgo XX Giugno 74, 06100 Perugia, Italy).

*

* * *

Le dixième Congrès des Mycologues Européens, organisé par l'Académie des Sciences de l'URSS et l'Académie des Sciences de l'RSS d'Estonie, se tiendra à Tallin, RSS d'Estonie, URSS, du 20 au 25 Août 1989 (Prof. E. Parmasto, Inst. Zoology & Botany, 21 Vanemuise St., 202400 Tartu, Estonian SSR, URSS).

The 10th Congress of European Mycologists, organized by the USSR Academy of Sciences and the Estonian SSR Academy of Sciences, will be held at Tallin, Estonian SSR, URSS, from 20 to 25 August 1989 (Prof. E. Parmasto, Inst. Zoology & Botany, 21 Vanemuise St., 202400 Tartu, Estonian SSR, USSR).